

## Jorge Ferraresi inauguró un nuevo natatorio climatizado y más espacios verdes

El intendente Jorge Ferraresi inauguró junto con la jefa de gabinete local, Magdalena Sierra, el nuevo natatorio municipal "Eva Perón" ubicado en el Club Renunciamento de Isla Maciel.

Acompañado por toda la comunidad de vecinos y vecinas, también se estrenaron las remodelaciones efectuadas en los vestuarios masculino y femenino.

Más tarde, el jefe comunal visitó el encuentro Avellaneda Deportiva, llevado a cabo en Villa Domingo, allí observó el torneo interpolideportivos que se llevaba adelante en el Natatorio Avellaneda Olímpica, compartió las muestras de los seleccionados de Patín y gimnasia artística en el Polideportivo Gatica y finalmente observó las demostraciones de distintos deportes de combate que se realizaron en el predio del DAR.

Para finalizar la jornada, Ferraresi y Sierra inauguraron el parque lineal Curas del Pueblo, ubicado en Martín Fierro y Colectora Padre Luis Sánchez, de Wilde Este. Allí además se realizaron los descubrimientos de los nombres elegidos por la misma comunidad barrial para cuatro calles y dos pasajes del barrio urbanizado. En ellas se homenajea a reconocidos vecinos de la zona que trabajaron para impulsar esta mejora integral. En el cierre de la recorrida, también se inauguró la plaza Memoria, Verdad y Justicia.

Durante estas actividades estuvieron presentes el titular del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco; el secretario de Deportes, Sebastián Vidal; el de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillan; la secretaria de Desarrollo Territorial y Hábitat, Mónica Ghirelli, además de otros funcionarios y un enorme acompañamiento vecinal.



## Litza: "No es decir, sino hacer. Creemos en los clubes y las universidades públicas porque proyectamos un país con desarrollo"

La Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, destacó la importancia de las universidades públicas y los clubes de barrio para la formación de chicos y chicas, al proyectar un modelo de país con crecimiento, educación e inclusión.

"No es solamente decir. Es hacer. Impulsamos la creación de nuevas universidades públicas y ampliamos los derechos adquiridos, cuando otros buscan recortarlos", afirmó Litza al referirse al aumento en las becas Progresar y Manuel Belgrano.

Ante las amenazas de la oposición sobre las universidades públicas, la dirigente cercana al ministro de Economía Sergio Massa explicó que "el modelo de país que incluye tiene que tener universidades gratuitas, de calidad, e inclusivas. Y la inversión en educación e investigación, que genera valor agregado, será la plata mejor invertida".

Finalmente, al destacar la importancia de los clubes de barrio en la formación de los niños y niñas, Litza destacó que son espacios que "se complementan con el estudio para el desarrollo intelectual y físico. Es por eso -como dijo Massa- 'defendamos la Argentina de clubes de barrio porque queremos a nuestros hijos en el club, y no en la calle con la droga o a expensas del delito'".



## Nuevos vehículos para la recolección diferenciada

El intendente Jorge Ferraresi recibió, de parte del presidente de ACUMAR Martín Sabbatella, dos vehículos que serán destinados a la recolección diferenciada de residuos reciclables en los cuales se invirtieron 55.683.000 de pesos. Además, los funcionarios firmaron un acuerdo de financiamiento para reparar equipos dañados en el Ecopunto por 21.382.000. A través del "Plan Maestro de Gestión Integral de los Residuos Sólidos Urbanos de la CMR", se busca reforzar la capacidad de los municipios para el retiro de los reciclables y fortalecer la higiene en nuestra ciudad.

En su discurso Ferraresi destacó: "Siempre fuimos una ciudad industrial y eso entendimos que debíamos articularlo con un desarrollo sustentable. Ya no hay margen para contraponer trabajo y ambiente".

La Gran Quesera  
gourmet  
almacén de manjares  
quesos - fiambres - vinos - resto  
delivery 4253-2711

## Ferraresi sigue Haciendo Escuela

En el marco del programa municipal Haciendo Escuela, que ya lleva invertidos 11 mil millones de pesos, el intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi, junto a la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, entregó en el salón de actos del ENSPA subsidios por un total de 279 millones de pesos, destinados a realizar obras en 54 escuelas de la ciudad.

"Desde el principio de la gestión tomamos el desafío de que las escuelas estén en las condiciones que se merecen", sostuvo el jefe comunal.

Y agregó: "Prometimos invertir 6000 millones y ya llevamos invertidos más de 11 mil millones en el programa Haciendo Escuela".

También recordó su paso por esa escuela, que contaba con calefacción, pero el resto no tenía. Por eso llamó a "trabajar en la equidad".

"Vamos a avanzar en tener todas las aulas con aires acondicionados frío/calor", dijo Ferraresi y más adelante, anunció: "Esperamos que el año que viene los pibes ya tengan comedor propio en todas las escuelas".

Por otro lado, detalló que la ciudad ya sumó ocho jardines maternos municipales y hay 10 nuevos edificios educativos en obra.

Ferraresi también destacó que "la calidad que tenemos en la escuela pública en Avellaneda, ojalá se replique en toda la Argentina".

Por su parte, la directora de la escuela secundaria número 2, Claudia Agüero, expresó: "Lo más importante es que este proyecto de la Municipalidad es algo que no podríamos hacer con las cooperadoras solamente".

Esta iniciativa es impulsada hace años por la Gestión Ferraresi y consolidó el buen funcionamiento de los establecimientos públicos.

De la ceremonia participaron la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso, la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti, y el subsecretario de Infraestructura Escolar local, Hugo Duarte.



### Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

**A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)**  
Tel./Fax: 4252-9999

### Berazategui

## En más de 80 edificios educativos se realizan obras

Este año se iniciaron 113 obras en 88 establecimientos educativos de Berazategui, de las cuales 85 ya finalizaron, 27 están en ejecución y una está por comenzar. De esta manera, el intendente Juan José Mussi reafirma su compromiso con la educación pública del distrito.

Las obras se llevan a cabo gracias al aporte del Gobierno de la Nación -a través del Fondo Educativo Nacional- y de la provincia de Buenos Aires -por el Programa Especial de Emergencia Educativa (PEED)-. Además, hay una fuerte inversión local, a través del Fondo Educativo Municipal.

Al ser consultado, Fernando Cardozo -presidente del Consejo Escolar de Berazategui-, informó que "las obras benefician a más de 33 mil alumnos y alumnas. Incluyen ampliaciones edilicias, instalación de equipos de aire acondicionado, refacción de sanitarios, recambio de cubiertas y adecuación de las redes de electricidad y gas".

Asimismo, se crearán escuelas primarias para los barrios San Marcos, La Prosperidad y Villa Rial, así como una Escuela de Formación Técnica -la primera del distrito- en Bustillo. Además, en El Pato se construirá un edificio para la Secundaria N° 46 y un Polo Educativo, con un Jardín de Infantes, una Primaria, una Secundaria y un espacio deportivo y recreativo.

"Durante el periodo 2020-2023, más de un tercio de los trabajos se financiaron a través del Fondo Educativo Municipal. Esto demuestra que el intendente, Juan José Mussi, tiene a la educación pública de Berazategui como una de sus prioridades".

Se puede consultar más información acerca de las obras en [berazategui.gob.ar/obrasenesuelas](http://berazategui.gob.ar/obrasenesuelas).

VIVAMOS  
MEJOR



Avellaneda

[mda.gob.ar](http://mda.gob.ar)

Municipalidad de Avellaneda @gestion\_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes

[confiteriaoddone@gmail.com](mailto:confiteriaoddone@gmail.com)

4254-1111 / 7505-8546

[www.confiteriaoddone.com.ar](http://www.confiteriaoddone.com.ar)

11-3605-9142

[confiteriaoddone](https://www.facebook.com/confiteriaoddone)

# Mussi le puso la firma al impulso del comercio

En Berazategui se presentó la línea de financiamiento Crédito Impulso al Comercio Bonaerense. El acto fue encabezado por el intendente de Berazategui Juan José Mussi; el subsecretario provincial de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones, Ariel Aguilar; el gerente del Banco Provincia, Jorge Corbetta; y el secretario municipal de Trabajo, Juan Manuel Parra.

"Nos parece una gran noticia, ya que es la primera vez -en mucho tiempo- que hay un crédito para los comerciantes del distrito. Le agradezco al gobernador, Axel Kicillof, por esta propuesta que sintetiza la unión de varios sectores en favor de la comunidad", subrayó Mussi.

Y agregó: "Muchos van a poder mejorar las características de sus comercios y comprar productos de fabricación nacional. En ese sentido, les pido que apuesten a los que son hechos en Berazategui".

En tanto, Aguilar aseguró: "Siempre es un lujo venir a esta ciudad, porque tiene un Estado presente que involucra permanente a todos los sectores". Asimismo, indicó: "Nos interesa muchísimo que esta línea de financiamiento esté muy activa y proyectamos sacar una propuesta mucho más amplia y ambiciosa para el año que viene".

Por su parte, Corbetta enfatizó: "Berazategui tiene la particularidad de contar con la dualidad industria-comercio, por lo que desde el Banco Provincia armamos equipos para que colaboren con ambas ramas. Particularmente, este crédito es excelente y a muy buenas tasas. Le agradezco al Municipio por abrirnos las puertas para ofrecer nuestros servicios".

La iniciativa, impulsada por el Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica bonaerense, está destinada a micro, pequeñas y medianas empresas comerciales que quieran adquirir bienes de fabricación nacional que se enmarquen dentro de la categoría de capital de trabajo. A través de esta línea de financiamiento, la banca pública bonaerense otorgará préstamos de hasta 3 millones de pesos, con tasa subsidiada por el Ministerio de Desarrollo Productivo, que se podrán cancelar en un plazo único de doce meses, con tres de gracia para el pago del capital.

En este marco, el Municipio buscará articular y orientar a quienes accedan al crédito para vincularlos con las industrias locales, con el objetivo de seguir protegiendo y fomentando el mercado interno.

También participaron de la jornada: industriales, empresarios, comerciantes, representantes de Cámaras de comercio e integrantes del Gabinete municipal.



## Con Kicillof, el Intendente inauguró más pavimentos

El gobernador Axel Kicillof, encabezó junto al intendente Juan José Mussi, la inauguración de las obras de asfalto en la calle 27 entre avenida Dardo Rocha y 131 A. Los trabajos benefician a los vecinos y vecinas al mejorar la conexión entre los barrios 19 de Agosto, Alejandro I, Buena Ventura y La Serranita.

Asimismo, estas obras generan una nueva vía de acceso al Hospital E-vita Pueblo, al comunicarse con el tramo de la calle 27 que desemboca en él. Implicaron la construcción de la calzada de hormigón y cordones integrales, complementados con desagües pluviales, cámaras y sumideros.

**GOMERIA CORRIENTES S.R.L.**  
 Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes  
 Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

**Firestone**

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-  
 Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo  
 Servicio de Remolque

**10º SALÓN DE Automóviles y Motos Clásicas**  
 Autoclub Berazategui

Entrada gratuita  
 Centro Municipal de Actividades  
 Roberto De Vincenzo  
 Calle 148 y 18, Berazategui

**JULIO 20 al 23**  
 14.00 a 21.00

+Info berazategui.gob.ar

Organiza:  
 CORAZÓN DE ZONA SUR  
 AUTOCLUB BERAZATEGUI ANTIGUOS CLÁSICOS  
 BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

**SEPELIOS Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
 DEP. VELATORIOS  
 TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**  
 Dardo Rocha y Zapiola - Bernal  
 Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
 Urgencias 0800-666-8285

**CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)  
 T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar  
**CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA**





## HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

# A N T I T A P A

Frío!!!

El otro lado de las noticias

## Vacaciones de Invierno

# Actividades gratuitas para todos en Quilmes

El Municipio de Quilmes informa que en el marco de las vacaciones de invierno, entre el sábado 15 de julio y el domingo 30, se diseñó un cronograma de espectáculos y actividades enfocadas en los más chicos y para toda la familia, que se podrán disfrutar de manera libre y gratuita, en las diferentes sedes culturales del distrito y un escenario móvil que recorrerá los barrios. La agenda completa con días, horarios, actividad y lugar se puede ver ingresando al link <https://www.quilmes.gov.ar/agenda/>

Entre las decenas de actividades programadas, en las que se difundirá Kakán, la Voz Quilmeña, que propone talleres y juegos con identidad quilmeña, en la Casa de las Culturas (Rivadavia 383, Quilmes), estará la muestra Circularia. En tanto, en el Centro Cultural Mercedes Sosa (Lamadrid y avenida La Plata, Quilmes Oeste), habrá espectáculos de magia, música, cine, talleres de murga y comparsa, y títeres. Mientras que en el Centro de Producción Audiovisual Leonardo Favio (Chacabuco 600, Bernal), propondrá teatro, talleres de juegos y arqueología para niños, y circo, entre otras actividades.

En este marco, en el Centro de Producción Cultural Amaicha (avenida 844 N° 2226, Solano), habrá talleres de ciencia, plástica, folklore, tango, globología, circo y murga, entre otros, además de funciones de teatro y circo. A su vez, en el anfiteatro Carlos Carella (Parque de la Ciudad, bulevar Indio Gómez - Vicente López y Smith, Quilmes Oeste), se podrá disfrutar de obras de teatro, magia y juegos.

Por su parte, el Museo Víctor Roverano (Rivadavia 498, Quilmes), contará con exposiciones, talleres, yoga y construcción de títeres, entre otros. Mientras que en el Museo Histórico Fotográfico (25 de Mayo 218, Quilmes), se podrá participar de talleres de cianotipo y cámara. En tanto, en el Museo de Transporte (Laprida 2200, Quilmes Oeste), dominarán la escena el teatro, los títeres y un taller de percusión.

A su vez, en el Museo Histórico Regional Almirante Brown (Lavalle 481, Bernal), las familias tendrán talleres de experimentación sonora, stencil, serigrafía, tecnología y cuentos. En esta línea, en el Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes), habrá teatro, cine, danza, música y títeres.

Por último, los vecinos y vecinas podrán disfrutar del escenario móvil, para que las vacaciones lleguen a cada barrio. A partir del lunes 17 y hasta el sábado 29, distintas plazas y espacios públicos de Quilmes, Bernal, Don Bosco, Ezpeleta y San Francisco Solano y Villa La Florida, se nutrirán de actividades y espectáculos para toda la familia.



 **Twitter**

@AgenciaSuburbano  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

**GOD AUTOMOTORES**

MODELOS

			
T30 Cabina simple	T32 Doble cabina	X30 Furgón	X30 MiniVan
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: [godautomotores@hotmail.com](mailto:godautomotores@hotmail.com)

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*  
**Nacionales e Importados**  
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762      Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes      Tel/Fax: 4253-8389

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



**apres**  
COBERTURA MEDICA

**SANATORIO MODELO QUILMES**

» Conózanos: [www.apres.com.ar](http://www.apres.com.ar) / [www.sanatoriomodeloquilmes.com](http://www.sanatoriomodeloquilmes.com)

Cuidamos lo que realmente importa.

